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Une paroisse en fêteUne paroisse en fêteUne paroisse en fêteUne paroisse en fête    !!!!    
          Joie de Dieu ! 

                     Joie de l’homme ! 
                             Joie des anges dans le ciel ! 

« Ma joie est parfaite » (Jean 3, 29), car la paroisse rassemble ses paroissiens. Joie d’accueillir 

l’orchestre philarmonique de Chevilly. 40 musiciens avec leur flûte pour chanter la louange du 

Seigneur. Quelle joie ! 

« La joie de l’Evangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus », dit pape 

François.  L’annonce de l’évangile est source de joie,  en celui qui s’est laissé traverser, 

dépouiller par elle. Joie qui libère, joie qui redresse, joie qui permet d’avancer, de bondir, de 

franchir les montagnes  (Isaïe 52, 7). Mais joie aussi qui dépouille son porteur pour lui permettre 

d’accueillir davantage : pour obtenir de nouvelles richesses ENCORE plus grandes encore, à 

l’image de l’homme, dans la parabole de l’évangile de Matthieu, qui trouve un trésor dans un 

champ et s’en va ravi de joie, vendre tout ce qu’il possède pour acheter le champ… et le trésor 

(Mat 13, 44) ! 

Notre joie est aussi celle de l’attente. 

La vierge Marie  nous a parlé d’une joie qui traverse son existence. Joie qui vient d’une parole 

entendue, accueillie, crue acceptée dans la foi avant même sa réalisation, son accomplissement. 

L’expérience que le Seigneur se penche sur son humble servante et qu’il a fait et fait pour elle 

des merveilles. 

 Qui d’entre nous n’a pas éprouvé ce sentiment sur un quai de gare lorsque, venu pour accueillir 

un ami  revenant d’un voyage, nous cherchons, parmi les visages des voyageurs, le regard de 

l’être aimé ?… Et l’exultation qui jaillit au moment où son visage, au milieu de la 

foule, soudainement, apparaît... 

Joie qui vient du Christ. Lui qui dira à ses amis, la veille de sa passion, « je vous ai dit tout cela 

pour que ma joie soit en vous et que votre joie soit parfaite » (Jean 15, 11). Seul le Christ, Parole 

vivante, Verbe éternel du Père, peut nous donner la plénitude de cette joie qui nous fait vivre. 

Le Christ lui-même est cette joie totale de nos vies. « Heureux les invités au repas du Seigneur » 

dirons-nous avant d’aller communier au Corps du Christ. 

Devenons entre les mains de Dieu cette flûte qui chante sa joie, la joie de Dieu, pour tous les 

hommes 

Père Louinès Plaisir, votre curé 
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Le Secours Catholique de Chevilly 

L’action du Secours Catholique de Chevilly s’articule autour de deux axes : 

- L’accueil des plus démunis, le lundi, à savoir les SDF du marché de Rungis ainsi que de Belle Epine. 
Ils sont environ une vingtaine à se retrouver, pour discuter, jouer aux cartes, mais surtout pour trouver 
un repas chaud, une douche salvatrice et laver le peu de linge qu’ils préservent minutieusement 
contrairement à ce que l’on pense. 
 

- Le second axe est l’aide et le soutien apporté aux familles qui ont fait une demande de logement via la 
loi « DALO ». Voici maintenant un an que cette petite équipe accueille et suit une vingtaine de familles 
toutes les deux semaines. Elle les convoque pour contrôler les dossiers ou relancer une action auprès des 
instances publiques, ou encore renseigner les familles éligibles à cette loi « DALO ». 

Que ce soit dans l’équipe dite « DALO » ou dans l’équipe d’accueil des sans-abris, les bras manquent. Lorsque 
notre Saint Père François bouscule l’Eglise pour qu’elle se mette au service, il nous demande de suivre son 
exemple en aidant ceux que nous rencontrons sur notre route, en ne détournant pas le regard, la tête, mais en 
faisant un pas vers l’autre, le regard joyeux et le sourire aux lèvres. Passer au-dessus de nos peurs, de nos 
préjugés n'est-ce pas là un acte de foi ?  

Pour ce temps de solidarité qu'est le 14 décembre date choisie par notre département, montrons comme l'ont fait 
ces enfants tout au long de la journée, un temps de compréhension, d'amour exprimé au travers de gestes 
simples, même si ceux-ci sont plus ou moins durables dans le temps ou sont fonction de nos disponibilités. 

Dans ce but, le projet soutenu par l’équipe de Chevilly avec l’action des 10 millions d’étoiles, est de venir 
en aide aux femmes violées pendant la guerre au Congo-Kinshasa. Par votre participation, lors de 
l’acquisition de veilleuses, d’étoiles pour votre sapin, ce sont ces femmes du Congo-Kinshasa que vous aidez. 

Victimes, au Nord-Kivu, à l’est du Congo-Kinshasa, de violences sexuelles dans le cadre du conflit armé, elles 
sont des dizaines de milliers de femmes laissées sans ressources et souvent mises au ban de la société. 
 
« La guerre au viol est engagée. Elle est lisible dans les rues de Goma à travers les grandes affiches appelant à 
respecter les femmes », témoignait une journaliste en 2010. « Elle est prioritaire pour les bailleurs dont le 
soutien financier à la lutte contre les violences sexuelles est important. » 
 
À l’image du Secours Catholique, engagé dans cette « guerre » aux côtés de Caritas Goma qui aide 150 femmes 
rejetées à survivre et à reprendre pied dans la société en démarrant une activité agricole, artisanale…  À Goma, 
toujours, 70 autres femmes se préparent à ouvrir des petits commerces, grâce au soutien d’un microcrédit, dès 
qu’elles auront terminé leur stage de gestion et d’organisation. À Masisi, elles sont 80 à recevoir des outils 
aratoires et des semences et à se former aux techniques agricoles. 
 
Une tâche énorme attend encore la Caritas : donner à ces femmes « blessées plusieurs fois, répudiées par les 
leurs après avoir été violées », comme le dit le neuropsychiatre Boris Cyrulnik, la possibilité de surmonter 
collectivement leurs traumatismes. 

 

 



 

SOLIDARITE AVEC LA CENTRAFRIQUE ! 
 

Raccourci du message de Noël de Mgr Nzapalainga Dieudonné, Cssp, Archevêque de Bangui, 

à la Communauté chrétienne et aux hommes et femmes de bonne  volonté. 

 

                          “Paix sur la terre aux hommes que Dieu aime” 

                “Heureux les artisans de paix, ils seront appelés fils de Dieu “ 

 

...  L’Avent est le temps accordé aux chrétiens pour se  préparer à accueillir le prince de la paix. Comme au temps de 

Jean Baptiste, la grande question est la suivante : “que nous faut-il faire” (cf. Luc 3, 10.12.14), car la victoire sur le mal 

tapi  en nous est toujours liée à un agir, à un faire. Et le Seigneur vient nous rejoindre dans la  situation actuelle de notre 

 vie, de notre pays. 

Qu’en est-il donc de la République  Centrafricaine en ce temps de l’Avent ? 

Depuis l’arrivée de la séléka au pouvoir en mars 2013, le pays  sombre dans le chaos et la peur. Aujourd’hui le peuple 

marche dans les ténèbres. Nul  n’est à l’abri des exactions des seigneurs de guerre et la situation d’insécurité est 

 insoutenable. Cette coalition de  mercenaires pour la plupart étrangers, ne manifeste aucun respect  pour la vie ni pour 

les cadavres humains. Comment dialoguer avec ces individus qui ne  comprennent ni la langue nationale, ni la langue 

officielle du pays : le sango et le français ? 

La population centrafricaine est excédée. Après des décennies de coexistence pacifique entre musulmans et autres...., il 

y a un risque réel de  conflits interreligieux. Il nous faut donc rester vigilant et savoir que tous les sélékas ne sont pas 

 musulmans et que tous les musulmans centrafricains n’ont pas pactisé avec les sélékas. 

Mais face aux atrocités perpétrées par la séléka, que devons  nous faire? Quel avènement attendons-nous ? violence ? 

guerre civile ? génocide ? bain  de sang ? Et si un autre avènement avait nom : Justice ? Paix ?  Réconciliation ? 

Fraternité ? Pardon ? C’est le chemin de la foi et de l’espérance en Dieu-Paix qui  vient à nous en ce temps de 

Noël et nous invite à l’espérance : “N’ayez pas peur”.   

Seule la foi en Jésus-Christ empêchera la maison de s’écrouler. Mais cette paix du Christ  nous impose le  chemin de la 

réconciliation, de la justice, de la vérité, et celui difficile du  pardon.  La Bible peut nous aider à réfléchir sur ce chemin 

du possible.   

L’invasion de la terre promise et la destruction de Jérusalem avait suscité une crise de la  foi en Israël jusqu’à ce qu' 

Israël comprenne que la paix ne peut venir que de Dieu. “Je forme pour vous des desseins de paix et non de 

malheur.”(Jr 29,11).  Ceux-ci sont le fruit de l’agir du Messie qui trouve son accomplissement avec la naissance du Fils de 

Dieu. En effet, la naissance de Jésus couché dans une mangeoire opère un décentrement car il ne s’agit plus d’aller du 

centre des grands, vers les périphéries pauvres, mais de connaître  que les faibles et les pauvres sont au centre de la 

Bonne Nouvelle ! Le Christ déçoit notre  soif de pouvoir et de   grandeur  et invite à devenir serviteur et esclave. Il fait de 

la  paix une charte fondamentale. 

Or, seuls l’amour et le pardon peuvent vaincre la haine et la  violence.  L’Eglise étant sacrement du Christ,  les seules 

armes dont nous disposons sont celles de l’amour, du pardon, de la justice, de la réconciliation et de la  prière. Les 

violences et`conflits interreligieux sont en contradiction avec notre foi et nous  avons toujours prôné le dialogue. 

Le pape Benoît XVI a invité à organiser un jour ou une  semaine pour demander à Dieu un pardon spécial et recevoir de 

l’Esprit Saint le don de la  réconciliation.  Nous souhaitons que la communauté internationale nous aide, et la 

remercions 

Que la mère de l’Oubangui fasse de nous des artisans de justice, de paix et de réconciliation. 

A chacun je souhaite une sincère et profonde conversion durant cet  Avent ! Joyeux Noël ! 

        Fait à Bangui, le 1er décembre 

 

 

 

 

 



 

Vie de la communauté 
 

Baptêmes à Sainte Colombe  
Etano CISER - Maureen DARIEN – Owen AFANTCHAWO 

Obsèques 

Monsieur Albert GANZER – Madame Odette BOUVERANDE – Madame Elia REVILLION -  
Monsieur Georges QUARTUCCIO - Monsieur Edouard BONNIN 
 

Vos rendez-vous de la quinzaine 

Répétition chants messe des peuples 
Messe de Noël à l’AREPA 
Veillée + messe de Noël 
Veillée + messe de Noël 
Messe du jour de Noël 
Table ouverte 
 
 

Samedi 21 décembre à 15h à Notre Dame 
Lundi 23 décembre à 15 h au 1 rue du Nivernais 

Mardi 24 décembre à 18h30 à Sainte Colombe 
Mardi 24 décembre à 19h30 à Notre Dame 

Mercredi 25 décembre à 10h30 au Bon Pasteur 
Mercredi 25 décembre à 12h30 à Notre Dame 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comment nous joindre : 

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue 

Tel : 01 46 86 16 25   

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr 

Le site de la vie du secteur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org/ 

Le denier de l’Eglise fait vivre notre communauté.  Ne l’oublions pas ! 

ISSN : 2268-9389 

***     ****    TABLE OUVERTE    ****     *** 

***   NOËL   *** 
***   Vous désirez partager la joie de ce grand jour avec d’autres   *** 

***          ***   Vous êtes seuls   ***         *** 
Les paroissiens de Sainte Colombe vous attendent 

Mercredi 25 décembre à 12h30 à Notre Dame de la Tri nité.  Venez nombreux 

MESSE DES PEUPLES 

du 5 janvier 2014 à Notre Dame de la Trinité 

Samedi 4 janvier :  à partir de 15 heures : décoration de la chapelle et répétition des chants 
   Venez nombreux et apportez des objets typiques de vos régions 

Dimanche 5 janvier : Messe à 10 heures 30 
       Venez en habits traditionnels 
       Apportez des plats de chez vous pour le repas partagé 
 


